

Solo 30% de los mexicanos podrían estar protegidos ante la pérdida de sus autos por desastres naturales

Las consecuencias de los fenómenos naturales que ocurren en el país son devastadoras y, en algunos casos, superan la capacidad de las personas, las entidades y gobiernos para su atención, según señala el Sistema Nacional de Información Ambiental y de Recursos Naturales.

En este sentido, el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) ha identificado que los fenómenos más comunes son de origen geofísico como los sismos. Y que las zonas más vulnerables son los estados de Baja California, Colima, Guerrero, Jalisco, Oaxaca, Chiapas y algunos estados del centro de país.

Con esta fotografía, la pérdida material del patrimonio de los mexicanos es inminente, y la capacidad de recuperarse económicamente parece un unicornio sin un mecanismo de protección financiera.

De acuerdo con una estimación de la reaseguradora Swiss Re, las catástrofes naturales causaron daños valorados en unos 120,000 millones de dólares en todo el mundo durante el primer semestre de 2023.

A pesar de los devastadores efectos de los desastres naturales, en el 70% de los casos, los mexicanos no cuentan con un mecanismo de protección ante la pérdida, por ejemplo, de sus automóviles. Y en el caso de bienes inmuebles, tampoco se encuentran preparados, pues poco menos del 7% tiene un seguro de casa voluntario.

Y a pesar de los acontecimientos pasados, como el sismo del 19 de septiembre de 2017, datos de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros revelan que, solo 3 de cada 10 automovilistas cuentan con un seguro, esto quiere decir que los 7 restantes no están respaldados en caso de la pérdida de su patrimonio.

Y es que, aunque, muchos conductores piensan que no les va a pasar un accidente, esto devela que los fenómenos de la naturaleza no se pueden controlar. Ante ello, <u>Rastreator.mx</u>, el comparador más transparente del mercado aconseja comparar y contratar un <u>seguro de auto</u> que ampare ante estas situaciones.

De acuerdo con datos del comparador, las **Pólizas de Auto Amplias** ayudan ante estas situaciones, pues no solo protegen el patrimonio del asegurado en

caso de accidente, sino que también contemplan otros riesgos como los llamados fenómenos y desastres naturales.

Para ahondar más en detalles, los expertos de **www.rastreator.mx** hicieron un análisis de las aseguradoras que colaboran en su panel, en el que se evalúan los riesgos cubiertos por un Seguro de Auto Amplio y que protegen a los conductores ante fenómenos naturales.

Riesgos amparados en caso de desastre natural

Los analistas del **comparador de seguros en línea** hicieron un compilado de todas las coberturas de Rastreator.mx, en el que se determinaron las coberturas que ayudan a los conductores:

Servicio de grúa. Los seguros de auto amplios cuentan con auxilio vial, que, entre muchos otros servicios, incluye el traslado de la unidad asegurada en caso de que se quede en el camino por daños de la naturaleza.

Daños Materiales por desastre natural. El seguro, mediante el pago de un deducible, ampara los daños físicos en carrocería y/o interiores, a causa de la penetración de agua del exterior, caída de árboles, edificios o cualquier otro escombro. Dependiendo del contrato del asegurado, el deducible podría ser entre 15% y 5%.

Indemnización por Pérdida Total. En caso de que, el automóvil asegurado sea declarado pérdida total debido a las consecuencias de un fenómeno de la naturaleza, el seguro ampara la recuperación de este patrimonio, cubriendo el deducible correspondiente.

Atención médica telefónica. Quedarse atrapado en el vehículo durante un desastre natural puede ocurrirle a cualquiera, y las respuestas del organismo pueden derivar en ataques de pánico o peor aún, padecimientos que requieran de atención médica. Ante la emergencia, el seguro de auto tiene asesoría telefónica que ayuda a tranquilizar a los ocupantes en lo que llega alguna ambulancia.

¿Cómo protegerse ante un desastre natural?

Un seguro de auto es una inversión para cualquier caso, pues un desastre o accidente no es algo que se pueda prevenir. Por ello, los expertos de Rastreator.mx aconsejan buscar la mejor opción que se ajuste a sus necesidades.

Y, ¿cuánto se debe invertir para estar protegidos? Según los especialistas, hoy en día, hay mucha variedad de seguros y opciones en el mercado. Datos recabados por el comparador de seguros Rastreator.mx, **un seguro de auto amplio** que cubra terremotos y desastres naturales puede oscilar entre \$9,394.07 y \$16,479.99 pesos al año.

Sin embargo, es importante señalar que el costo del seguro puede variar según el tipo de vehículo y perfil del conductor. Por ello, tanto la Condusef como el comparador de seguros, Rastreator.mx, aconsejan comparar opciones según el perfil de la persona que conduce, así como el modelo, año y versión de auto.

Acerca de Rastreator.mx

Rastreator.mx, el comparador líder de seguros de auto se lanzó en México en el año 2017. Desde su plataforma y su aplicación gratuita les facilita a las personas el encontrar una sola cotización de manera sencilla y rápida, con todas las garantías, precios y coberturas que ofrecen las aseguradoras, así como sus promociones, para que los usuarios puedan elegir de manera independiente y autónoma qué aseguradoras les convienen y qué póliza se ajusta a sus necesidades contratando directamente con la compañía.

El portal pertenece al Gruppo MutuiOnline

Acerca de Pilar García, CEO de Rastreator.mx

Pilar García es diplomada en turismo por la Universidad de Oviedo y licenciada en Publicidad, Relaciones Públicas y Marketing por la Universidad de San Pablo CEU de Madrid. Junto con Ángel Hidalgo fundó la oficina de Rastreator en México. Es miembro del Comité Directivo de la Asociación Insurtech México, organismo que busca fortalecer el sistema Insurtech y Fintech a través de la comunidad.